
 

ふるさと豊間復興協議会より豊間防災緑地に関する提言書が提出されました。 

平成２５年８月６日（火）ふるさと豊間復興協議会（会長：鈴木徳夫氏）から県い

わき建設事務所（所長：宮崎典男）へ“豊間防災緑地住民ワークショップ提言書”が

提出されました。 

今回提出された提言書は、平成２５年４月から６月までに開催された豊間防災緑地

ワークショップ出された意見などをふるさと豊間復興協議会と昨年から豊間地区の復

興を支援している豊間支援・東京専門家グループ（代表：高見澤邦郎東京都立大学名

誉教授）とで取りまとめたものです。 

提言内容は、（１）海の魅力を高める編として４提言、（２）緑、花、実の物語編と

して４提言、（３）植えて育てる：参加実践編として２提言、合わせて１０の提言がな

されました。いずれも今後の防災緑地を計画する上で参考とすべきもので、提言書の

目指すべき方向性を踏まえまして、県、いわき市、住民と連携しながら、地域に愛さ

れ財産となるような防災緑地づくりをしてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【提言書の提出状況】 

  

【意見交換状況】 【提言書説明状況】 


